

SOLICITADA

A MIS COMPAÑEROS TRABAJADORES Y AL PUEBLO DE CORDOBA

1. — El día 6 de Noviembre falleció Agustín Tosco; como compañero y amigo tenía dispuesto despedir sus restos en ocasión del sepelio. Sin embargo, como es de pública notoriedad, la acción provocadora y represiva de la policía al mando del Comisario Virasoro, impidieron que mi mensaje, al igual que el de otros compañeros, llegara al pueblo allí presente. La brutal agresión confirmó que las "buenas intenciones" proclamadas por el interventor Bercovich Rodríguez son tan sólo palabras huecas. Podemos también afirmar que le cabe al Gobierno de la Intervención Federal y a su policía, pues, total responsabilidad por esta reiteración impune de provocaciones, secuestros y asesinatos sufridos cotidianamente por nuestro pueblo. Todo ello me permite asegurar, sin dudas, que la "misión Lacabanne" sigue presente en Córdoba. La convicción que me han trasmido mis amigos y compañeros, de que debemos destruir esa torpe maniobra combinada de represión y silencios cómplices, me determina a dirigir esta carta pública.
2. — El Peronismo Auténtico, expresión de lealtad a los intereses de la clase trabajadora, rinde su homenaje al Gringo Tosco, quien fuera en vida, más allá de las diferencias políticas, defensor incaudicable de esos mismos intereses. La práctica sindical de Agustín Tosco está firmemente ligada a la C.G.T. de Córdoba, que presidió tantos años ese auténtico peronista que fuera nuestro inolvidable Negro Atilio López. Esa misma C.G.T. combativa que durante 17 años condujera y movilizara a la clase trabajadora en las jornadas históricas de la resistencia.
3. — Desde el asesinato del Negro López y hoy, con la muerte de Agustín Tosco, podemos hacer un balance donde los desplazados por traición, vienen intentando por el atajo del oportunismo, retomar lo que no supieron mantener o conquistar por la senda válida de la lealtad hacia la clase trabajadora. Sin embargo estoy seguro de que nada le servirán a los Bercovich, a los Labat, los Rizzo, los Simó, los Antún, los Cuatrochi y tantos otros —como tampoco le servirá al traidor, reciente y sospechosamente reaparecido Elpidio Torres— sus intentos por mantener la vigencia de la entrega. No les ha de servir porque la clase trabajadora sabe que hay un gobierno que a través de un falso peronismo al servicio del imperialismo y la oligarquía, expresa una política antiperonista y antipopular, y sabe también que las direcciones sindicales corruptas enquistadas

en la C.G.T., sirven a estos mismos intereses de traición.

Es por ello que los peronistas auténticos nos hemos organizado en lo que hoy es ya el Movimiento Peronista Auténtico, cuya columna vertebral la constituyimos los trabajadores a través del Bloque Sindical del Peronismo Auténtico, en cuyo accionar se concretan los postulados que lleva a la práctica Atilio López, y en cuyo seno nos integramos quienes interpretamos con lealtad las banderas históricas que enarbolaron el General Perón y la imborrable compañera Evita.

También en el movimiento se ha desarrollado nuestra herramienta electoral, el Partido Peronista Auténtico, que a sólo ocho meses de su lanzamiento, ha alcanzado un desarrollo de tal envergadura, que le permitió realizar ya su primer congreso nacional.

Esta realidad organizativa es la respuesta que los trabajadores peronistas estamos dando a lo largo y lo ancho del país a la traición de Isabel Martínez y su comparsa.

Quienes vivimos el compromiso del peronismo auténtico frente a la crisis profunda que vive nuestra patria, llamamos a la unidad y la movilización de todos los trabajadores para lograr la salvación y pacificación nacional, exigiendo para ello la renuncia de Isabel Martínez y su equipo de gobierno antiperonista, que se convoquen a inmediatas elecciones libres que permitan al pueblo recuperar los siete millones de votos traicionados, teniendo en claro que no vamos a aceptar como falsos cambios ningún Calabró, Luder o Balbín "buenos", como tampoco militares "salvadores" de la patria, porque eso sólo será mayor represión y miseria para nosotros.

4. — Es por ello entonces que el conjunto de los trabajadores cordobeses, ante la entrega y traición permanente de la burocracia sindical enquistada en nuestra C.G.T., debemos fortalecer herramientas, como la Mesa de Gremios en Lucha, para movilizarnos y pelear nuestros derechos, buscando por ese camino la recuperación de esa C.G.T. para la clase trabajadora.

Por ese solo camino haremos realidad la voluntad de nuestro líder, el General Perón, de que "EL PUEBLO SEA SU UNICO HEREDERO".

Quiero terminar recordando que, compañeros como el Gringo Tosco o el Negro López, permanecerán siempre presentes con los que luchamos con lealtad por los intereses de los trabajadores, hasta el triunfo definitivo, que es la Liberación Nacional y Social de la Patria.

ROBERTO TAPIA

L.E. 6.459.454

Secretario General del Bloque Sindical del Peronismo Auténtico

Esta solicitud fue financiada por compañeros: Metalúrgicos, Agrup. Eva Perón del SMATA, Lancheros Viales, Ferroviarios, Agrup. 29 de Mayo de UTA, Bancarios, Docentes, Empleados Públicos

de don Juan que se mostrará cabrito y tercero llador, cada vez que se presente. Sin embargo, a las diferencias entre los criterios, en tanto Díaz seguía a Buñuel, es decir rigurosismo. Por eso, trajo el gobernado de Córdoba, que del interior de la cuando el 3 de agosto sublevó el general Alvarez Thomas director Alvear, Aca tezuelas, provincia Aires, mientras las viadas por las autoridades marchaban para enfrentarlas.

Paralelamente, nía de la capital participación o a Congreso, que del en Tucumán, para destino del país. Iémica volvieron a se Díaz y Bulnes. mente adscripto a plios artiguistas, Córdoba no debió presentación.

La posición de era arbitraria. Con los postulados uruguayos, consideraba las deliberaciones ca la hegemonía de dos porteños, re acontecido en la del Año XIII. En contrario, mantención de la partición de contribución de la Inmás allá del hecho Congreso fuere do por los diputados. El criterio revelaba ciencia hacia res, pero en definibat conciliar las pugna.

Aquellos no estaban de conciliación, se lo demostraron a Díaz. En amigos se distanciaron los porteños con su actitud, jamás le dieron. Más aún, el premio Pueyrredón objeto de un trabajo, que ciertamente recia, ni como axima del pueblo como militar y blico de intachabdad.

El distanciamiento perduró inde-

HE

No use bragas hernia. Evitará totalmente de cualquier herniatura. JUAN RO CÓRDOBA el dia 20

